
ПРОТОКОЛ
заседания Совета по улучшению инвестиционного климата 

и развитию малого и среднего предпринимательства 
Кавалеровского муниципального округа

14.02.2024 г. п. Кавалерово №2

Председатель:
Лапоха Н.В. -  и.о. заместителя главы администрации -  начальник 
Управления экономики, планирования и потребительского рынка 
администрации Кавалеровского муниципального округа.

Присутствовали: 10 человек (список прилагается).

ПОВЕСТКА ДНЯ:

I. Об участии в заседании Организационного штаба по улучшению 
инвестиционного климата Приморского края в формате 
видеоконференцсвязи (ВКС) под председательством заместителя 
Председателя Правительства Приморского края Н.И. Стецко.
Предприниматели заслушали докладчиков, приняли к сведению и обсудили 
интересующую информацию.

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.

II. О формировании Плана проведения экспертизы/оценки 
фактического воздействия МНПА на 2024 год.
Слушали: Щербакова Ю.К. довела до сведения присутствующих
информацию о том, что до 29 февраля отделом экономики принимаются 
предложения по включению МНПА в План проведения экспертизы/оценки 
фактического воздействия. Более подробная информация размещена на сайте 
Администрации и в бизнес-чате предпринимателей.

Гаврюшкова И.В. предложила включить в План «Правила 
благоустройства территории Кавалеровского МО».

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.



III. Разное
1. JIanoxa Н.В. ознакомил присутствующих с перечнем запланированных 
объектов строительства и благоустройства в 2024 году. Предприниматели 
обратили внимание на то, что детская площадка в парке в плохом состоянии 
и требует ремонта. Обсудили состояние дорог. А также нехватку лавочек в 
центре.
2. Гаврюшкова И.В. предложила Администрации выступить с
законодательной инициативой о внесении поправок в Налоговый кодекс РФ. 
Необходимо ввести освобождение для субъектов МСП от обложения
страховыми взносами сумм северных надбавок и районного коэффициента. 
Это существенно облегчит груз предпринимательского бремя, приведёт к 
снижению числа самозанятых граждан, а также привлечёт предпринимателей 
вести деятельность в северных районах. Члены Совета поддержали данное 
предложение.

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.
2. Лапоха Н.В. обсудит вопрос налогообложения с Думой 

Кавалеровского муниципального округа.

Председатель Совета Н.В. Лапоха

Секретарь Совета Ю.К. Щербакова



Приложение 1 
К протоколу заседания Совета №2

Список участников

Члены Совета:
1. Щербакова Ю.К. -  главный специалист отдела экономики Управления 
экономики, планирования и потребительского рынка администрации 
Кавалеровского муниципального округа, секретарь Совета;
2 . Арзамасова Д.А. -  индивидуальный предприниматель;
3. Радишевская Е.А. -  индивидуальный предприниматель;
4. Радишевский Р.П. -  индивидуальный предприниматель;
5. Гаврюшкова И.В. -  индивидуальный предприниматель;
6. Епифанцева В.А. -  индивидуальный предприниматель;
7. Иус А.Ю. -  индивидуальный предприниматель;
8. Кочемиров А.К. -  индивидуальный предприниматель.

Приглашены:
9. Шульгина Н.В. -  начальник отдела муниципального контроля 
Управления экономики, планирования и потребительского рынка 
администрации Кавалеровского муниципального округа;
10. Молчан Е.В. -  заместитель начальника отдела экономики Управления 
экономики, планирования и потребительского рынка администрации 
Кавалеровского муниципального округа;


